## DOS MUJERES Y UN CAMINO HACIA EL 2024

Por Armando Reyes Vigueras

uizá por estrategia, pero Claudia Sheinbaum ha reducido sus actividades, incluso en redes sociales, aunque también para descansar y prepararse para la etapa de precampaña que augura más presiones y actividades.

Así, en su cuenta de X, antes Twitter, la exjefa de gobierno compartió algunos enlaces de noticias relacionadas al tema económico para comentarlas o mensajes de militantes y simpatizantes de Morena.

En algo que nos recuerda a su fase de posicionamiento cuando gobernaba la capital del país, aprovecha los fines de semana para recorrer el país y buscar firmas para el acuerdo de unidad que promueve junto al dirigente nacional del partido, Mario Delgado.

## XÓCHITL E ISRAEL

La virtual candidata del Frente Amplio, Xóchitl Gálvez, sigue con el tema de Israel, un asunto que le ha atraído algunos puntos por tratarse de algo que genera interés en la opinión pública. En su cuenta de X señaló al respecto: "El gobierno mexicano debe emitir un posicionamiento claro y contundente contra el terrorismo tanto en #Israel como en cualquier parte del mundo. Cuando hay un ataque contra población civil, la indefinición no tiene lugar".

También comentó la llegada de Adela Ramos a la bancada blanquiazul en San Lázaro.

Permanecer en su asiento en el Senado le ha permitido aprovechar de una tribuna que le ayuda a mantenerse en la opinión pública, por lo que habrá que estar atentos a su nueva estrategia una vez que pida licencia con el inicio de las precampañas en noviembre.

## CAMBIO DE BANDO

La diputada federal por Chiapas, Adela Ramos, cambió de Morena al PAN. Ella se dio a conocer por sus críticas a las modificaciones a los libros de texto, algo que le acarreó rechazo y hasta insultos de parte de los simpatizantes de la 4T.

En la conferencia de prensa en la que, junto a legisladores panistas, se dio a conocer al nuevo miembro de la bancada blanquiazul, señaló que lo hizo por congruencia.

